

DAFTAR ISI

Kata Pengantar	iii
ANALISIS <i>SHOCKS</i> KEBIJAKAN MONETER DALAM PEREKONOMIAN TERBUKA: KASUS DUA SEKTOR EKONOMI DI INDONESIA <i>Rasbin dan Iwan Hermawan</i>	1-14
APLIKASI MODEL STOKASTIK DALAM PENENTUAN SALDO KAS HARIAN OPTIMAL BANK DENGAN PENDEKATAN DISTRIBUSI <i>GENERALIZED LOGISTIC</i> (<i>Study Kasus Salah Satu Kantor Cabang di PT. Bank XYZ, Tbk</i>) <i>Rizki Maulana, Lienda Noviyanti, dan Achmad Zanbar Soleh</i>	15-26
ANALISIS KINERJA PERBANKAN SYARIAH DI INDONESIA: PRA DAN PASCA UNDANG-UNDANG NOMOR 21 TAHUN 2008 TENTANG PERBANKAN SYARIAH <i>Nidya Waras Sayekti dan Ariesy Tri Mauleny</i>	27-38
PERKEMBANGAN DAN RENCANA PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR FISIK DALAM Mendukung Pengembangan Industri di Provinsi Sumatera Utara <i>Achmad Sani Alhusain</i>	39-57
STRATEGI DALAM Menghadapi ASEAN <i>OPEN SKY</i> 2015 <i>Sahat Aditua F Silalahi dan Achmad Wirabrata</i>	59-73
PENGARUH PRODUK DOMESTIK BRUTO, INFLASI, INFRASTRUKTUR, DAN RISIKO TERHADAP INVESTASI LANGSUNG ASING DI INDONESIA <i>Sony Hendra Permana dan Edmira Rivani</i>	75-87
STRATEGI Pengembangan Merek Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah <i>Yuni Sudarwati dan Venti Eka Satya</i>	89-101
PERANAN KEBIJAKAN PEMERINTAH DAERAH DALAM Pengembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta <i>Dewi Wuryandani dan Hilma Meilani</i>	103-115
Pedoman Penulisan	

PENGANTAR REDAKSI

Jurnal Ekonomi dan Kebijakan Publik (JEKP) kembali hadir bagi para pembaca. Setelah terbit terakhir dengan Vol. 3 No. 2/Desember 2012, kini JEKP terbit melalui Vol. 4 No. 1/Juni 2013. Edisi kali ini menyajikan kajian dan analisis topik-topik ekonomi dan kebijakan publik sebagai fokus utama jurnal. Terdapat delapan topik yang disajikan untuk para pembaca guna menambah wawasan dan pengetahuan tentang ekonomi dan kebijakan publik.

Tulisan pertama adalah menganalisis *shocks* kebijakan moneter dalam perekonomian terbuka: kasus dua sektor ekonomi di Indonesia, yang ditulis oleh Rasbin dan Iwan Hermawan. Analisis *shocks* kebijakan moneter dalam perekonomian terbuka terhadap variabel-variabel ekonomi dilakukan dengan menggunakan metode *vector autoregression* (VAR) terhadap data Indonesia periode tahun 2000: 1 hingga tahun 2012: 2.

Tulisan kedua yaitu menganalisis aspek manajemen keuangan perbankan dengan menggunakan pendekatan distribusi *generalized logistic*. Judul tulisan adalah Aplikasi model stokastik dalam penentuan saldo kas harian optimal bank dengan pendekatan distribusi *generalized logistic*, (studi kasus salah satu kantor cabang di PT. Bank XYZ, Tbk) yang ditulis oleh Rizki dan kawan-kawan.

Tulisan ketiga adalah menganalisis kinerja perbankan syariah di Indonesia, sebelum dan sesudah Undang-Undang Nomor 21 Tahun 2008 tentang Perbankan Syariah yang ditulis oleh Nidya Waras Sayekti dan Ariesy Tri Mauleny. Keberadaan Undang-Undang tersebut telah mendukung kinerja perbankan syariah di Indonesia. Hal ini terbukti dengan adanya peningkatan kinerja perbankan syariah dilihat dari sisi aktiva, penghimpunan dana pihak ketiga, penyaluran pembiayaan, jumlah jaringan kantor bank, serta rasio-rasio keuangan. Namun dalam perkembangannya, perbankan syariah tidak luput dari permasalahan yang dihadapi, antara lain belum adanya fatwa dan peraturan teknis operasionalisasi beberapa produk perbankan syariah yang prospektif untuk dikembangkan, minimnya tenaga profesional di bidang perbankan syariah, dan kebutuhan modal yang tinggi untuk melakukan *spin off* bagi unit usaha syariah.

Tulisan keempat adalah mengkaji tentang kebijakan pembangunan infrastruktur dalam mendukung pengembangan industri dengan studi di Provinsi Sumatera Utara yang ditulis oleh Achmad Sani Alhusain. Tulisan ini merupakan hasil penelitian yang dilakukan guna melihat sejauh mana implementasi kebijakan pemerintah dalam membangun infrastruktur, khususnya di Provinsi Sumatera Utara dalam mendukung pengembangan sektor industri.

Tulisan kelima mengkaji strategi dan kebijakan Indonesia dalam menghadapi ASEAN *open sky tahun 2015* yang ditulis oleh Sahat Aditua F. Silalahi dan Achmad Wirabrata. Kajian ini menganalisis potensi dari sektor transportasi udara terhadap pertumbuhan ekonomi, kondisi dari industri penerbangan Indonesia, posisi dari industri penerbangan Indonesia terhadap negara ASEAN lainnya, dan strategi untuk menghadapi ASEAN *open sky* yang akan diberlakukan tahun 2015.

Tulisan keenam yaitu menganalisis pengaruh Produk Domestik Bruto (PDB), inflasi, infrastruktur, dan risiko politik terhadap investasi langsung asing (*foreign direct investment*) di Indonesia yang ditulis oleh Sony Hendra Permana dan Edmira Rivani. Penelitian ini menggunakan *Johansen Cointegration Analysis* untuk estimasi parameter jangka panjang dan *Error Correction Model* untuk estimasi parameter jangka pendek. Hasil analisis menunjukkan jika dalam jangka panjang, PDB, infrastruktur, dan inflasi berpengaruh positif terhadap FDI, sementara risiko politik berpengaruh negatif. Dalam jangka pendek hanya perubahan inflasi saja yang berpengaruh terhadap FDI.

Tulisan ketujuh yaitu menganalisis strategi pengembangan merek usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) yang ditulis oleh Yuni Sudarwati dan Venti Eka Satya. Pengembangan merek produk UMKM menjadi salah satu kunci keberhasilan UMKM yang dapat diharapkan dapat meningkatkan ekspor produk UMKM ke pasar luar negeri.

Tulisan terakhir menganalisis tentang peranan kebijakan Pemerintah Daerah dalam pengembangan UMKM di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, yang ditulis oleh Dewi Wuryandani dan Hilma Meilani. Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta mempunyai sumber daya manusia yang potensial dari segi akademis dan merupakan sumber calon-calon *entrepreneur* muda yang kreatif dan inovatif. Namun tanpa dukungan dan dorongan yang maksimal dari Pemerintah Daerah, hal tersebut akan menjadi kendala. Adapun beberapa kendala yang masih dihadapi oleh UMKM di Daerah Istimewa Yogyakarta, adalah (1) pemasaran, (2) modal atau pendanaan, (3) inovasi dan pemanfaatan teknologi informasi, (4) ketersediaan bahan baku, (5) peralatan

produksi, (6) penyerapan dan pemberdayaan tenaga kerja, (7) rencana pengembangan usaha, dan (8) kesiapan menghadapi tantangan eksternal.

Redaksi berharap tulisan-tulisan tersebut di atas bermanfaat bagi para pembaca sekalian, khususnya bagi Anggota Dewan yang membutuhkan kajian-kajian dari sisi riset kebijakan (*policy research and analysis*) dengan metodologi penelitian yang relevan. Sekian dan terima kasih.

Jakarta, Juni 2013

Redaksi